

Un après-midi de plantation

[Home](#) > [Régions](#) > [Namur](#) > [Fernelmont](#) - 05/04/2018 - Ph.B. - L'Avenir



La classe de Laura Decorwée, de l'école communale de Marchovelette. ÉdA – 40205727902

Ce mardi, l'ASBL Faune et Biotopes, en collaboration avec la commune de Fernelmont et la coopérative Champs d'Énergie, a organisé une demi-journée de plantation avec les élèves de 4e primaire de l'école de Marchovelette.

Les enfants, accompagnés par leur institutrice Laura Decorwée, se sont d'abord rendus à la pépinière Hamblenne, à Gelbressée, afin de choisir les trois arbres fruitiers hautes tiges, deux pommiers et un cerisier, offert par EDF Luminus pour compenser les pertes causées par l'implantation d'éoliennes. Les enfants reviennent de classes vertes à Spa où l'arbre et la forêt étaient au centre des activités. Cette initiative est donc un prolongement idéal, elle permettra de riches exploitations en classe, d'autant que les élèves avaient préparé des questions à soumettre à M. Hamblenne pour découvrir son métier et mieux connaître le cycle de développement de l'arbre.

Toute la petite troupe a pris la route pour se rendre au lieu de plantation. En chemin, trois haltes ont permis aux enfants de recevoir des explications sur la biodiversité, le réseau écologique, l'agriculture... Une fois sur place, rue Saint-Antoine à Franc-Waret, à côté du départ du parcours Vita, des trous ont été creusés, des grilles de protection des racines et des guides placés, et enfin les arbres ont été plantés avec les enfants qui ont été particulièrement méritants car le temps était exécrable.